



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

BAJO PALABRA
NOTICIAS

28/08/2023

REGIONAL



Dejan cuatro cabezas y restos humanos en dos puntos del puerto de Acapulco

Las cabezas cercenadas de cuatro hombres y restos humanos, fueron dejados este domingo en diferentes puntos del puerto de Acapulco. Alrededor de las 3:00 de la madrugada, reportaron al 911 que en la avenida Ruiz Cortines habían dejado tres cabezas humanas por la zona de hospitales. Al acudir al lugar, las corporaciones policiacas confirmaron el hecho, encontrando una cabeza sobre el cofre de un taxi azul que estaba estacionado cerca de una pozolería con razón social "Lulú".

<https://bajopalabra.com.mx/dejan-cuatro-cabezas-y-restos-humanos-en-dos-puntos-del-puerto-de-acapulco>